

Organizaciones Competitivas
POLYCHEM S.A de C.V

Nombre de la Empresa: POLYCHEM, S.A. DE C.V.
Entrevistado: Juan Carlos Rodarte
Cargo: Director General
Web: www.novoxal.com
Provincia: Ciudad de México
País: México
Solución Intedya: Esquema FSSC 22000
Área: Seguridad e inocuidad alimentaria
Actividad: Empresa dedicada al envasado y comercialización de la sal yodatada, especias, sazónadores y/o productos especiales para la industria alimenticia



Entrevista con Juan Carlos Rodarte, Director General

¿Por qué decidió Implementar esta Norma en su Organización?

Hacer las cosas bien dentro de mi organización, así mismo identificar hallazgos y asegurar la inocuidad de los productos, implementar el sistema de trazabilidad idóneo, así como hacer frente a los nuevos retos del mercado y quien no lo ejecute se quedara atrás.

Creemos en la mejora continua, nuestro enfoque como organización es del continuo desarrollo ya que implica buscar nuevos proyectos, mercados, ya hace algunos años lo solicitaban los clientes donde se aplicaran BPM, instalaciones adecuadas y crecer/ evolucionar y cumplir con los requisitos de las partes interesadas.

¿Qué Beneficios o Ventajas ha percibido?

La planta está más organizada, las cosas se ejecutan de mejor manera. Integración de los departamentos de la organización se involucran en sus tareas en el cumplimiento con la norma. Ampliación de mercados, ya que no es posible a competir en el mercado sin un SGIA/ tener un certificado de inocuidad así como nuevas oportunidades que no estaban en nuestro alcance.

¿Cuál ha sido su experiencia como Cliente de Intedya?

El equipo consultor cuenta con la competencia necesaria para ejecutar la implementación del SGIA, responsable, mis más sincero respeto por el consultor ya que ejecuta con esmero y dedicación y el consultor busco cumplir el objetivo.

Reto muy grande como organización, capacitación del equipo que teníamos ya que somos una empresa en desarrollo, el personal de Intedya muy profesional ya que nos podían llevar de la mano en la implementación del SGIA, la experiencia es positiva, el equipo se ha comprometido y adecuado y hacer trabajo en equipo con Intedya, la experiencia se encuentra dentro de lo que se esperaba en la implementación del SGIA ahora con el reto de mantenerlo.